



CUARTOSCURO

INFLACIÓN: Los incrementos no están contemplados durante este año.

Rechaza Ebrard que tarifas del agua aumenten

RAÚL GARCÍA ARAUJO

Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de gobierno de la capital, dijo que ante la posibilidad de que la **Comisión Nacional del Agua** incremente los precios del líquido que le surte al Distrito Federal, el gobierno capitalino no incrementará a los usuarios las tarifas.

“No podría haber aumento de tarifas o de derechos de agua en el corto plazo, porque no están en el Código Financiero. El Código Financiero se aprueba una vez al año en la Asamblea Legislativa y no tenemos previsto un incremento de derechos durante el año 2009”, agregó.

Ayer, el mandatario local inauguró en Iztapalapa la Planta Potabilizadora de Agua Xaltepec, que beneficiará a más de 200 mil consumidores de la zona oriente de la capital.

Durante su discurso, señaló que la planta mejora la calidad del agua de 500 litros por segundo utilizando un proceso de potabilización con tecnología de punta y servirá

para remover los contaminantes presentes en el agua de los pozos.

Precisó que esta obra permitirá mejorar la calidad de agua que se recibe en los domicilios y representó una inversión de 171 millones de pesos.

Ebrard Casaubon dijo que esta obra dará servicio a la zona oriente y permitirá prestar servicio a 288 mil personas en la temporada de estiaje, cuando se tenga la restricción en el suministro del agua procedente del Sistema Cutzamala.

Con estas medidas se permitirá que en temporada de estiaje las personas de Iztapalapa reciban el líquido de otra fuente que no es el Cutzamala, sino el Sistema de Aguas Chalco, expuso.

Comentó que para el Gobierno del Distrito Federal ésta es una inversión primordial, así como las que tienen que ver con la movilidad y el transporte y la segunda prioridad es el sistema de agua potable, el abastecimiento, traer el líquido, mejorar la calidad y una mejor distribución.

